

## Babinsa Serda Sutrisno Bantu Warga dalam Pembangunan Mushollah Al-Mubarak

Achmad Sarjono - [GRESIK.PUBLIKMADURA.COM](http://GRESIK.PUBLIKMADURA.COM)

Dec 18, 2023 - 20:14



GRESIK - Berpartisipasi membantu meringankan beban masyarakat Babinsa Randegansari Koramil 0817/01 Driyorejo Serda Sutrisno melaksanakan kegiatan karya bakti pembangunan Mushollah Al-Mubarak bertempat di wilayah Dusun Randegan Desa Randegansari Kec. Driyorejo Kabupaten Gresik, Senin (18/12/2023).

Babinsa Randegansari Koramil 0817/01 Driyorejo Serda Sutrisno menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan realisasi bentuk kepedulian Babinsa membantu memberikan bantuan tenaga dalam pembangunan tersebut. Dan juga merupakan bagian dari pembinaan Teritorial untuk dapat dijadikan sebagai wahana dalam berinteraksi serta komunikasi sosial anggota Babinsa bersama masyarakat Desa binaannya.

"Dengan membaurnya Babinsa dalam kegiatan di wilayahnya, selain mempunyai tujuan bisa lebih dekat bersama masyarakat dalam menjaga hubungan

silaturahmi dan memelihara komunikasi yang selama ini terjalin baik, kegiatan tersebut juga dapat memperkuat kerjasama dan persatuan masyarakat di wilayah sehingga sinergitas TNI bersama masyarakat bisa terwujud." ujar Serda Sutrisno.

Sementara itu di tempat berbeda Danramil 0817/01 Driyorejo Kapten Inf Iwan Hadi Susanto, S.H., saat dikonfirmasi mengatakan kegiatan gotong royong ini merupakan bentuk partisipasi Koramil untuk menyumbangkan tenaga dalam rangka pembangunan Mushollah dan juga sebagai upaya menumbuhkan kepedulian serta meningkatkan rasa kebersamaan dengan masyarakat.

"Hadirnya Babinsa ditengah masyarakat tak lain untuk kemanunggalan TNI bersama Rakyat. Dengan selalu membantu masyarakat dan memberikan dampak yang positif di wilayah yang bertujuan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.," kata Danramil.

"Harapannya dengan kepedulian dan kebersamaan dengan masyarakat, semoga pembangunan Mushollah Al-Mubarak Dusun Randegan Desa Randegansari ini segera terselesaikan sehingga cepat bisa digunakan untuk tempat ibadah warga masyarakat di wilayah khususnya yang beragama Islam", imbuhnya. (Pen0817)